



COMMUNE DE MORTAGNE SUR SEVRE

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL

SEANCE DU 20 DECEMBRE 1994

OBJET : Création d'une voie  
rue " Jean-Sébastien BACH "

Monsieur le Maire rappelle le projet de construction des 20 logements H.L.M. au quartier de Bellevue.

Lors de l'aménagement de ces terrains une voie nouvelle sera créée, reliant la rue Mozart à la rue de Bellevue.

Il convient de lui donner une appellation.

Le Conseil Municipal, après délibération, à l'unanimité ;

- DECIDE de nommer cette nouvelle voie : rue Jean-Sébastien BACH.
- CHARGE Monsieur le Maire de la suite à donner.

POUR EXTRAIT CONFORME  
LE MAIRE,



G. BROSSET

